

Las Negociaciones de la CGT con el Gobierno Argentino, Estancadas

Manifestaciones Obreras Chocan con la Policía

(Síntesis cablegráfica de
Ernestina HERNANDEZ)

BUENOS AIRES, 3 de julio.—Miles de manifestantes obreros que exigían el cumplimiento de los acuerdos salariales logrados con los patrones, chocaron hoy con fuerzas policiales en distintos puntos de esta capital y en provincia, con un saldo de alrededor de una decena de heridos y 600 detenciones.

Columnas de trabajadores de la industria textil fueron interceptados por un contingente de la policía, que trató de impedir

el acceso de los manifestantes al centro de esta capital.

Otro incidente entre policías y obreros se produjo en el barrio suburbano capitalino de Avellaneda, separado de Buenos Aires por un riachuelo.

Una de las medidas adoptadas por las fuerzas policiales fue levantar los puentes levadizos entre Avellaneda y Buenos Aires, para impedir el cruce de trabajadores, descontentos con la anulación de los contratos colectivos de trabajo.

En Santa Fe, 2 mil maestros concentrados frente a la casa de gobierno provincial, exigieron aumento de salarios.

Armados de palos y barras de hierro, centenares de obreros de Villa Constitución, recorrieron las calles de esa ciudad, donde, según medios sindicales, la paralización de labores es casi total.

Una huelga general indefinida fue decretada en la provincia de Córdoba. El hecho, junto con las otras medidas de fuerza registradas en todo el país, tienden a presionar al gobierno para que modifique su decisión de agular aumentos salariales ya convenidos.

Las negociaciones entre la Confederación General del Trabajo (CGT) y el gobierno se encuentran estancadas. Esta madrugada las partes en pugna terminaron una sesión de casi 20 horas sin arribar a ninguna solución.

En cuanto a la situación política, el bloque justicialista del Senado decidió elegir un presidente provisional del cuerpo legislativo, pese a la oposición de la jefa de Estado, Estela Martínez.

La presidenta había señalado ayer que el deseo de los parlamentarios de elegir un presidente del Senado era un "intento golpista".

(Fuentes: PL, AP, APF y UPI)

(Más información en la página 8.)

EL DÍA Internacionales

Otro Sindicato de la CGT Argentina

Comenzará hoy un Paro Indefinido

BUENOS AIRES, 3 de julio (UPI).—Las comisiones regionales de una populosa zona industrial del Gran Buenos Aires, pertenecientes a la Confederación General del Trabajo y a las 62 organizaciones gremiales peronistas, resolvieron esta noche iniciar a la hora cero del viernes un paro general por tiempo indeterminado.

En un comunicado emitido conjuntamente por ambos organismos gremiales, de la vecina ciudad de San Martín y su radio de influencia, se indicó que la medida de fuerza se cumplirá "en respaldo de las gestiones que producen los directivos de la CGT y las organizaciones nacionales en procura de la homologación y vigencia de las conquistas surgidas de las tratativas paritarias".

Las comisiones paritarias integradas por representantes empresarios y laborales concertaron convenios de aumentos salariales que en muchos casos superaron el límite del 50 por ciento establecido por el gobierno.

El documento de la CGT y las 62 organizaciones de San Martín, que afirman reunir a un total de 300 mil trabajadores, señaló que ambas entidades sindicales "rechazan todo intento o maniobras tendientes a desvirtuar los objetivos antes enunciados, que no son más que de estricta y total raíz gremial".

HOY DECIDIRA LA CGT

Por otro lado, un comunicado emitido por la CGT dijo que el consejo directivo de la organización resolvió esta noche convocar para mañana por la tarde al máximo organismo de la central obrera, el Comité Central Confederado, para "adoptar la actitud a seguir".

El texto del comunicado dice:

"Mañana viernes 4, a las 16:00 (19:00 GMT) se reunirá el Comité Central Confederado de la CGT, convocado por el Consejo Directivo de la central obrera con el apoyo del plenario de secretarios generales que sesionó en el día de hoy.

"Mientras tanto, prosiguen las gestiones en procura de arbitrar una solución al problema planteado en relación con las convenciones colectivas de trabajo.

"Durante la sesión del Comité Central Confederado, el Consejo Directivo realizará un informe completo de las tratativas desarrolladas y se determinará la conducta a seguir".

EL DÍA

DETIENEN EN ARGENTINA A UN PERIODISTA FRANCÉS

BUENOS AIRES, 3 de julio.—Un periodista francés del semanario L'Express, Edouard Bailby, fue detenido esta noche en su hotel aquí, se anunció. Bailby había llegado hace ocho días a la capital argentina a fin de hacer un reportaje sobre la situación, y estaba transmitiendo un artículo por télex cuando fue abordado por tres hombres vestidos de civil que se presentaron como policías. (AFP).